Fonlo en práctico









Con la Palabra de Dios podemos hacer lo mismo. Todos los días podemos y debemos practicar las cosas que leemos en la Biblia.



Si oímos las palabras, y nos parecen muy buenas y muy bonitas, pero no las practicamos, no estamos aprendiendo todo lo que podemos de ellas.





Nuestras acciones demuestran lo que hemos aprendido. Si la Palabra de Dios nos dice que amemos al prójimo, y nosotros vamos y nos mostramos amables y cordiales con la gente, estamos poniendo en práctica lo que se nos enseñó. Eso hace feliz a Dios y nos alegra también a nosotros, pues sabemos que estamos obrando bien.





Action

¿Te acuerdas de algo que has leído en la Palabra de Dios y que puedes practicar hoy mismo? ¿De qué se trata? ¿Cómo puedes ponerlo por obra?





Texto: Katiuscia Giusti. Ilustraciones: Sabine Rich. Diseño: Christia Copeland.

Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2013